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RUEGOS Y PREGUNTAS DE LOS VECINOS/AS AL PLENO ORDINARIO del 11 de 
enero 2024 

 

PRESENTADO POR EL GRUPO MUNICIPAL DEL EXCMO AYUNTAMIENTO DE LA CABRERA – MAS MADRID- 

PARTICIPA LA CABRERA 

RUEGOS 

1. Que el equipo de gobierno realice una planificación para la utilización del salón del 

ayuntamiento, de esta manera evitar que la juventud se quede sin su espacio joven, y se 

les pueda reubicar en otro lugar esos días. 

2. Información al vecino sobre fraccionamiento de pago de impuestos a través de solicitud 

al ayuntamiento. 

3. Podría hacer un pequeño resumen cada concejal en que acciones o proyectos de su 

concejalía está liderando o participando de forma activa. 
 

PREGUNTAS 

1. ¿Qué planificación hay con el PIR, particularmente con el asfaltado de calles? 
 
2. En el pleno anterior presentamos una moción para saber la situación del expediente de 

Fonsana para catalogarlo con histórico industrial. Moción aprobada en la legislatura 
anterior con afirmación posterior de presentación del expediente por parte del equipo de 
gobierno anterior.  
También en el pleno anterior se quedó en continuar con el expediente, cual es la situación. 

 
3. ¿Qué pasa con las aceras, seguiremos asfaltando calles sin aceras, no saldrá más caro el 

mantenimiento que cubrirlas con hormigón? 
 
4. Que hay de la intervención de Patrimonio en los restos arqueológicos del Cerro de la 

Cabeza, sabemos algo ¿? 
 
5. En uno de los plenos anteriores quedamos en informar a los vecinos de los días que no 

había medico en urgencias. ¿En estos días de enero no ha habido medico dos días, cual es 
el procedimiento para informar? 

 

6. Después de haber sido rechazada la moción que presentamos para liderar una hoja de 
ruta por parte del ayuntamiento junto a los pueblos que da cobertura el centro de La 
Cabrera. ¿Este equipo de gobierno tiene alguna predisposición para otro plan alternativo 
o lo dejara como esta? 
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7. ¿Cuándo se va a terminar de actualizar la web del ayuntamiento para que los vecinos 

tengan acceso a una información actualizada??? Concretamente el procedimiento de 
contratación pública. 

 
8. ¿Qué gestiones se están haciendo para la frecuencia de los buses y el intercambiador? 
 
9. ¿Existe alguna iniciativa para dar solución a las viviendas ilegales y sin terminar de la 

SAREB? 
 
10. ¿Tendremos acceso a las estadísticas de la línea verde y después de haberlo solicitado 7 u 

8 veces? 
 
11. ¿Se ha difundido la reducción de las tasas de licencias de apertura para nuevos negocios? 

Donde figura en la web. 

 

 

Pedro Montoya 


